

OFICINA DE CAMPUS

Accesibilidad y Movilidad

Entre las preocupaciones de la Oficina, destaca la mejora de la accesibilidad a todos los edificios e instalaciones del campus. En este sentido, en permanente contacto con la Oficina Técnica de Discapacidad, se ha supervisado y dado las instrucciones necesarias para la mejora del pavimento entre los diferentes edificios, adquisición e instalación de rampas móviles para la subida de escalones, eliminación de barreras en los servicios adaptados, etc.

Aparcamientos y Tráfico

Durante este curso se ha prestado una especial atención a la defensa de los derechos de las personas con diversidad funcional, haciendo todo lo posible por concienciar a la comunidad universitaria sobre este tema. Además, se ha tratado de minimizar el impacto de los vehículos en el campus, ampliando las bolsas de aparcamiento, impidiendo el acceso de automóviles a las zonas de acerado más afectadas. Actualmente esta campaña sigue y se aprovechará el final del curso para acometer las acciones más delicadas en términos de señalización, pasos de peatones, restricción al tráfico, etc.

Llegada del Metro a la Olavide

La llegada del metro al campus de la Universidad ha supuesto una considerable mejora en la comunicación con Sevilla mediante transporte público. Dadas la ubicación del campus y su proximidad a Montequinto y Condequinto, se ha establecido, desde las primeras notificaciones de inauguración de la línea 1 de metro, contacto con los diferentes responsables de la línea, particularmente con los servicios de seguridad del metro, de cara a optimizar el uso por parte de los usuarios/as del campus y minimizar el posible impacto sobre éste, de potenciales usuarios/as del metro ajenos a la comunidad universitaria.

Colaboración con los Ayuntamientos de Nuestro Entorno

La comunicación con las autoridades de las localidades sobre las que se asienta el campus es un elemento fundamental en nuestra labor cotidiana, tanto en lo que se refiere a tráfico, accesos, etc. Particularmente intensa ha sido la colaboración con el Ayuntamiento de Dos Hermanas, a quien debemos agradecer, entre otras ayudas, su permanente disposición en materia de regulación de tráfico como en la mejora de los accesos peatonales desde Condequinto.

Coordinación

Con las Áreas de Asuntos Generales e Infraestructuras en relación con los servicios ofrecidos a la comunidad universitaria en el campus. Prácticamente, la totalidad de las acciones emprendidas desde la Oficina de Campus se llevan a cabo a través de estas dos áreas. Es importante destacar el enorme grado de colaboración y dedicación del personal de ambas para poder acometer y llevar a término los proyectos emprendidos.

Señalización e Identificación de Edificios y Espacios (aulas, seminarios, laboratorios, despachos, etc.)

Durante este curso, se ha llevado a cabo la señalización de gran parte de los espacios del campus. Se trata de una tarea que implica varias fases.

Reacondicionamiento de la Sala de Estudios de la Galería Superior

La sala de estudios se ha reforzado con nuevas conexiones eléctricas y se ha remozado, remarcando la zonalización mediante colores (zona de estudio, de trabajo en grupo y de descanso). Además, se ha renovado toda la cartelería y redistribuido los tabloneros de avisos.

Puesta en Marcha de la Comisión de Seguimiento, de los servicios prestados por empresas externas a la Universidad

Instalación de Placas Fotovoltaicas en las Cubiertas de los Edificios del Campus, habiéndose ya llevado a cabo la adjudicación.